



炬火を掲げていざ謳う

No.27



我々の泉鳥取

2022年12月5日（月）

編集・発行：大阪府立泉鳥取高等学校 広報委員会

大阪府阪南市緑ヶ丘1-1-10

<https://www.osaka-c.ed.jp/custom91.html>

創立三十周年記念行事

— 学校の顔 レリーフ完成 —

創立30周年は平成17(2005)年に事業を実施しました。式典は11月5日（土）平成8(1996)年に落成した泉の森ホールにおいて行われました。この時に設置したモザイクの校章が、現在学校のシンボルとなっています。また、体育館の舞台幕が一新されました。予算規模は900万円、式典参加者は560人（うち生徒243人）でした。なお、ゲートタワーホテルで開催された祝賀会は137人の参加でした。

第二部

ダンスカンパニー

「コンドルズ」公園

- ・開式の辞
- ・校歌演奏
- ・学校長式辞
- ・実行委員会委員長挨拶
- ・来賓祝辞
- ・来賓紹介
- ・祝電披露
- ・記念品目録贈呈
- ・喜びの言葉
- ・閉会の辞

式次第



長木秋絵生徒会長「喜びの言葉」



ゲートタワーホテルでの祝賀会



歴代校長の鏡開き

九代	五代	二代	七代	八代
増田	南	八木	有吉	花岡



30周年記念のモニュメント

平成17(2005)年の出来事

中部国際空港開港、愛・地球博開幕

スマトラ島沖地震で1,000人以上の犠牲者

JR西日本 福知山線事故

東北楽天ゴールデンイーグルス スタート

中央競馬ディープインパクト菊花賞を制し、三冠達成

<https://www.osaka-c.ed.jp/custom91.html> からpdf版をダウンロードできます。